

Protokoll der öffentlichen Sitzung des FSR Jura

Sitzungsleitung: Johanna Niehus

Protokollantin: Simone Zacharias

Datum: 01.02.2016

Ort: FSR-Büro in der Studimeile (Große Scharrnstr. 20a)

Beginn: 18:35 Uhr

Ende: 19:42 Uhr

Anwesend: Burak Furat, Jessica Schiebel, Johanna Niehus, Elisa Dittrich, Andreea Costa, Daniel Jurischka, Simone Zacharias

Entschuldigt: Robinson Fuhr

O-FSR: 3

Top 1: Eröffnung

Johanna eröffnet die Sitzung um 18:35 Uhr.

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung ist mit 7 von 8 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung

Für Top 10 (Sonstiges) wird das Seminar im öffentlichen Recht, sowie das Thema „Prüfungsprotokolle“ angekündigt.

Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangen Sitzung.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen einstimmig angenommen.

Top 2: Berichte

Es gibt keine Neuigkeiten.

Top 3: Hausarbeitentutorium

Es wurde ein kleines Dankeschön in Form eines Blumenstraußes (15 €) bestellt. Alles ist organisiert und es wird darum gebeten, dass möglichst viele Mitglieder des FSR-Jura an der Begrüßung teilnehmen.

Wenn das Hausarbeitentutorium gut läuft soll beim nächsten mal ein größeres Event stattfinden, bei dem auch Examenshausarbeiten u.ä. einfließen.

Brömmelmeyer nimmt dieses Jahr am Hausarbeitentutorium nicht teil, da er selbstständig im Rahmen seiner Vorlesung bereits ein ähnliches Projekt vorgenommen hat. Stattdessen wird Robert Frau anwesend sein.

Es wird darum gebeten, die Veranstaltung noch mehr und weiter zu bewerben. Die OFSR werden die Veranstaltung im Rahmen der Vorlesung bei Herrn Breidenbach noch einmal ankündigen.

Top 4: Studynight

Johanna stellt fest, dass die Kommunikation mit dem FSR-Wiwi nicht gut verlief, da die

Verantwortliche (Anastasia) krank war. Um bessere Kommunikation für die nächste Studynight wird gebeten. Ansonsten lief alles gut.

Top 5: Schließfächer in der Bib

Die Voraussetzungen aus der E-Mail von Frau Berthold werden diskutiert. Das Problem der 3 Schlüssel pro Schloss wird verworfen, da der FSR-Jura keinen eigenen Schlüssel benötigt. Dies muss mit der Bib weiterhin abgesprochen werden. Die Voraussetzung des „Stickers“ auf dem Schloss ist unklar und muss erfragt werden. Es wird beschlossen die Schließfächer immer für je ein Semester zu vermieten. Die Bib darüber per E-Mail zu informieren ist unproblematisch. Die Auswahl der Examenskandidaten soll immer bis zu einer von uns gegebenen Frist stattfinden. An welche Bedingungen (z.B. Wohnsitz in FFO / Miete) die Schließfächer geknüpft werden soll mit dem Asta und Stupa besprochen und bei der nächsten Sitzung abgestimmt werden. Unter den Bewerbern wird dann gelost. Bezüglich der Schließfächer wird Johanna sich mit dem Dekanat und Jessi sich mit dem Asta auseinandersetzen. Robinson Fuhr soll gebeten werden den Kontakt mit der Bib weiterzuführen.

Top 6: Ämterverteilung

Daniel merkt an, dass wir laut Satzung zwei weitere Ämter zu vergeben haben. Das Amt für EDV-Kenntnisse übernimmt Daniel (Einstimmig angenommen), das Amt für die Erstis übernimmt Simone (5 dafür, 2 dagegen, Rest enthalten).

Top 7: Treffen mit den anderen FSR's

Das Treffen findet am Donnerstag, 04.02.16 um 16 Uhr statt. Es gab zu wenig Teilnahme am Doodle vom FSR-Jura.

Top 7.1: Grillen (Art an der Grenze)

Der FSR-Kuwi fragt ob wir im Rahmen der Veranstaltung „Art an der Grenze“ ein Grillen organisieren wollen. Es wird entschlossen das Grillen nicht alleine, sondern nur in Zusammenarbeit mit den anderen FSR's zu organisieren und dies bei dem Treffen am Donnerstag anzubieten. Für die generelle Beteiligung wird abgestimmt: 7 dafür, 1 dagegen, 3 enthalten

Top 8: Ausgabe von Prüfungsprotokollen

Es muss ein weiterer Termin gefunden werden um die Protokolle einzusortieren. Festgelegt wird Donnerstag, der 04.02.16 um 18 Uhr nach dem FSR-Treffen. Sollte danach ein weiterer Termin benötigt werden wird Montag der 08.02.16 um 18 Uhr ins Auge gefasst.

Top 9: lange Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten

Findet am 03.03.16 statt. Johanna wird sich diesbezüglich nochmal mit dem Schreibzentrum auseinandersetzen.

Top 10: Sonstiges

Laut Aurel (Elsa) findet kein Seminar für das Öffentliche Recht statt. Es wird überlegt sich dafür

einzusetzen, sodass doch noch ein Seminar stattfinden kann. Dazu möchte Johanna Fr. Kocher um Hilfe bitten.

Daniel bemerkt, dass er noch keine Antwort bezüglich der Website bekommen hat. Elli weist darauf hin, dass die alten FSRler unzufrieden mit der Abschaffung der alten Website sind. Es wird versucht die alten Zugangsdaten zu bekommen. Bezüglich der gemeinsamen Website mit den anderen FSR's soll Donnerstag (04.02.) eine Absprache stattfinden.

Es gibt keine Neuigkeiten bezüglich der Mensaparty. Jessi merkt an, dass die Asta Referentin für Kultur unzuverlässig ist und diese bei der nächsten Sitzung des Astas angesprochen werden soll.

Es wird eine E-Mail Liste erstellt, sodass Burak alle E-Mails an die richtigen Postfächer weiterleiten kann.

Johanna schießt die Sitzung um: 19:42 Uhr